

Hôtel **LE VAL D'ISÈRE**



MENU DE SOIN *TREATMENT MENU*

[comfort zone]
conscious skin science

Hôtel LE VAL D'ISÈRE

À PROPOS

Bienvenue dans notre spa, véritable écrin de sérénité niché au cœur des montagnes, où chaque instant devient une parenthèse de sérénité.

Pour vous offrir une expérience d'exception, l'Hôtel Le Val d'Isère a choisi de collaborer avec [comfort zone], marque italienne certifiée B Corporation, reconnue pour la naturalité de ses formules, ses innovations et son expertise dans la création de rituels exclusifs.

Une association guidée par des convictions communes, une attention sincère portée à l'environnement, et la volonté d'offrir à chacun une expérience de bien-être authentique et responsable.

Welcome to our spa, a true sanctuary of serenity nestled in the heart of the mountains, where every moment becomes a soothing escape.

To offer you an exceptional experience, Hôtel Le Val d'Isère has chosen to partner with [comfort zone], an Italian and B Corporation certified brand, renowned for the natural quality of its formulas, its innovative approach, and its expertise in crafting exclusive rituals.

This collaboration is guided by shared values, a sincere commitment to the environment, and the desire to offer each guest an experience of well-being that is both authentic and responsible.



SOINS VISAGE

FACIAL TREATMENTS

SUR-MESURE CUSTOMIZED	THE JOY OF BEAUTY ♥ Offrez à votre peau le soin qu'elle mérite ! Un rituel complet et personnalisé, pour nettoyer nourrir et revitaliser la peau selon ses besoins. À découvrir et redécouvrir pour une expérience bien-être tout au long de l'année. <i>Give your skin the care it deserves! A complete, personalized treatment to cleanse, nourish, and revitalize your skin according to its needs. Discover it again and again for a year-round wellness experience.</i>	75MIN	140€
HYDRATANT REPULPANT <i>avec accessoires</i> PLUMPING HYDRATING <i>with tools</i>	HYDRAGLOW Soin intense pour hydrater en profondeur et révéler l'éclat du teint, grâce aux cuillères glacées qui repulpent et rafraîchissent la peau. <i>Intensive treatment for deep hydration and a radiant complexion, using ice spoons to plump and refresh the skin.</i>	50MIN 25MIN	110€ 60€
ANTI-OXYDANT NOURRISSANT NOURISHING ANTIOXIDANT	RECOVER TOUCH Soin pour nourrir et soulager les dommages causés par le soleil, la pollution et le vieillissement cutané. <i>A nourishing treatment that helps soothe and repair damage caused by sun exposure, pollution, and skin aging.</i>	50MIN 25MIN	110€ 60€
PEAU PIGMENTÉE PIGMENTED SKIN	LUMINANT ♥ Soin complet pour cibler les taches existantes, prévenir leur apparition et redonner de l'éclat à la peau. <i>All-in-one treatment that targets existing dark spots, helps prevent new ones, and illuminates the skin.</i>	50MIN	110€
COMPLÉMENT ADD-ON	HYDRAMEMORY LIP TREATMENT Soin ciblé pour hydrater, nourrir et repulper les lèvres ainsi que leur contour, pour un effet lissant et revitalisant. <i>Targeted treatment to hydrate, nourish and plump the lips and their contour, for a smoothing and revitalizing effect.</i>		20€



SOINS VISAGE ANTI-ÂGE

ANTI-AGING FACIAL TREATMENTS

ANTI-ÂGE GLOBAL GLOBAL ANTI-AGING

SUBLIME SKIN PRO-LIFT ♥

Soin combinant un masque peel-off "seconde peau" et des techniques manuelles inspirées du Kobido pour raffermir, repulper et redensifier la peau.

Treatment combining a 'second skin' peel-off mask and manual techniques inspired by Kobido to firm, plump, and densify the skin.

50MIN 120€

ANTI-ÂGE RÉNOVATEUR REVITALIZING ANTI-AGING

SUBLIME SKIN PEELING PROFONDS

Nouvelle génération de peelings personnalisables pour les peaux jeunes, matures ou pigmentées. Révèle un teint lumineux, lissé et visiblement plus jeune.

New customizable peeling for young, mature, or pigmented skin. Reveals luminous, smooth, and visibly revitalized complexion.

50MIN 120€

DELUXE LIFT ♥

Soin de pointe avec double exfoliation et masque bi-phasique raffermissant. Redéfinit les contours du visage et stimule la régénération cellulaire. Eye Recovery inclus.

Advanced treatment with dual exfoliation and a firming bi-phase mask. Redefines face contour and stimulates cellular renewal. Eye Recovery included.

80MIN 170€

COMPLÉMENT ADD-ON

EYE RECOVERY

Soin contour des yeux à triple action contre les cernes, les poches et les rides, pour un regard lifté et éclatant.

Eye contour treatment with triple action against dark circles, puffiness, and wrinkles for a visibly lifted and radiant look.

20€

SOINS VISAGE LONGÉVITÉ

LONGEVITY FACIAL TREATMENTS

/skin
regimen/Lx
skin longevity. rooted in science

LONGÉVITÉ

avec accessoires

LONGEVITY

with tools

LONGEVITY VITAMINIC

Soin hydratant pour redonner éclat et fraîcheur au teint, grâce à un nettoyage profond, un masque illuminateur et une dose de vitamine C.

Hydrating treatment to restore radiance and freshness to the complexion, with a deep cleansing, an illuminating mask, and a boost of vitamin C.

50MIN 120€

LONGEVITY PEEL

Soin raffermissant et anti-rides, pour une peau lisse et hydratée grâce aux AHA, à l'acide hyaluronique concentré et au Longevity Complex™.

Firming and anti-wrinkle treatment for smooth, hydrated skin, enriched with AHAs, concentrated hyaluronic acid, and Longevity Complex™.

50MIN 120€

LONGEVITY DETOX ♥

Soin purifiant pour réduire les imperfections et les premiers signes de l'âge, tout en illuminant la peau, grâce au masque Détox Peel Off, au Longevity Complex™ et à l'acide hyaluronique.

Purifying treatment to reduce imperfections and early signs of aging, while illuminating the skin, with the Detox Peel Off mask, Longevity Complex™, and hyaluronic acid.

50MIN 120€



/skin
regimen/Lx

skin longevity, rooted in science

RITUELS CORPS

BODY RITUALS

GOMMAGE SCRUB	TRANQUILLITY™ SCRUB		
	Gommage aux cristaux de sucre et aux huiles d'amande et d'amarante, pour exfolier en douceur et nourrir la peau. Body scrub with sugar crystals and almond and amaranth oils, gently exfoliating and nourishing the skin.	30MIN	65€
BIEN-ÊTRE WELL-BEING	TRANQUILLITY™ FACE & BODY ♥		
	Rituel anti-stress pour détendre profondément le corps et l'esprit, allié à un soin visage oxygénant et relaxant. An anti-stress ritual that deeply relaxes the body and mind, combined with a soothing, oxygenating facial treatment.	80MIN	170€
	AROMASOUL ELEMENTS MASSAGE		
	Massage énergisant inspiré des traditions de l'Orient, de l'Arabie, de l'Inde et de la Méditerranée. This energizing massage inspired by Oriental, Arabian, Indian, or Mediterranean traditions.	50MIN	130€
	DEEP TISSUE		
	Massage lent et enveloppant du corps, pour détendre profondément les muscles et libérer les tensions. A slow, enveloping full-body massage that deeply relaxes the muscles and releases tension.	50MIN	130€
		25MIN	70€
	RELAXING		
	Massage pour réduire les tensions profondes grâce à des mouvements fluides et enveloppants. A massage that relieves deep tension through smooth and enveloping movements.	50MIN	120€
		80MIN	170€
	MASSAGE APRÈS-SKI		
	Mouvements toniques et ciblés pour stimuler la circulation et oxygéner les muscles. Targeted tonic movements to stimulate circulation and oxygenate the muscles.	50MIN	130€
		25MIN	70€

SOINS CORPS

BODY TREATMENTS

RÉGÉNÉRANT REGENERATING

BACK & NECK ♥

Soin dos et nuque relaxant, à l'argile jaune, arnica et huiles essentielles. Soulagement immédiat des tensions et de la fatigue.

Relaxing back and neck treatment with yellow clay, arnica, and essential oils. Provides immediate relief from tension and fatigue.

50MIN 110€

25MIN 60€

JAMBES LÉGÈRES LIGHT LEGS

LIGHT LEGS DETOX

Ce soin stimule la circulation et apporte légèreté grâce à un peeling, un bandage aux huiles essentielles et un massage drainant et rafraîchissant.

This treatment stimulates circulation and promotes a feeling of lightness with a scrub, an essential oil wrap, and a refreshing draining massage.

45MIN 85€

MINCEUR avec accessoires SLIMMING with tools

ACTIVE TONING TREATMENT

Soin resculptant pour redessiner le corps en douceur, tonifier les muscles et revitaliser la peau grâce à l'argile jaune, aux techniques de massage chinoises Tui Na et aux rouleaux de bambou.

Resculpting treatment to reshape the body gently, tone the muscles, and revitalize the skin with yellow clay, Tui Na Chinese massage techniques, and bamboo rollers.

80MIN 140€





ÉPILATIONS WAXING	Lèvres / Sourcils / Menton	Lips / Eyebrows / Chin	10€
	Création de sourcils	Eyebrow shaping	20€
	Dos / Torse	Back / Chest	30€
	Aisselles	Underarm	15€
	Bras	Arms	25€
	Demi-jambes	Half legs	25€
	Cuisses	Thighs	25€
	Jambes complètes	Full legs	40€
	Maillot simple	Bikini line	20€
	Maillot échancré	High-cut bikini	30€
	Maillot integral	Entire bikini	35€
	-5% à partir de 3 zones épilées		
TEINTURE TINT	Teinture Cils / Sourcils	Eyesh / Eyebrow tint	15€

INFORMATIONS PRATIQUES

PRACTICAL INFORMATION

Le Spa du Val d'Isère vous accueille dans un espace cocooning pour une parenthèse bien-être. Le spa est équipé d'une piscine chauffée, d'un hammam, d'un sauna ainsi que d'une salle de sport (rameur, vélo, machines elliptiques, appareils de musculation et accessoires fitness).

The Spa of Val d'Isère welcomes you into a cozy space for a wellness break. The spa is equipped with a heated pool, a hammam, a sauna, as well as a fitness room (rowing machine, bike, elliptical machines, strength-training equipment, and fitness accessories).

HORAIRES D'OUVERTURE

Nous vous accueillons tous les jours de 10h à 20h.

We welcome you every day from 10 a.m. to 8 p.m.

RÉSERVATION

Nous vous recommandons de vous présenter 10 minutes à l'avance. Pour annuler ou modifier un soin, veuillez nous prévenir au moins 24 heures à l'avance. Dans le cas contraire, le soin sera facturé. En cas de retard, le temps de soin sera réduit et facturé en totalité.

Please arrive 10 minutes before your appointment. To cancel or reschedule a treatment, please notify us at least 24 hours in advance. Otherwise, the treatment will be charged. In case of late arrival, the treatment time will be shortened and billed in full.

RECOMMANDATIONS

Merci de nous informer en cas de problème de santé ou d'allergie. Pour les futures mamans, les soins sont possibles à partir du 3ème mois de grossesse.

Please inform us of any health issues or allergies. For expecting mothers, treatments are available from the 3rd month of pregnancy.

CLIENTS EXTÉRIEURS

Le spa et les soins sont accessibles à tous. Le spa est inclus pour toute réservation d'un soin d'au moins 1 heure à 100 €. Nous vous recommandons d'utiliser les installations au moins 30 minutes avant votre soin et de vous présenter 10 minutes avant dans l'espace dédié à votre rendez-vous.

The spa and treatments are accessible to everyone. The spa is included with any treatment booking of at least 1 hour costing €100. We recommend using the facilities at least 30 minutes before your treatment and arriving 10 minutes early at the designated treatment area.

SPA ATTITUDE

Du linge de bain est à votre disposition. Le port du maillot de bain est OBLIGATOIRE. En salle de sport, une tenue adaptée est requise. Le spa est un espace de détente, merci de respecter le calme. Il est interdit de manger ou de consommer de l'alcool dans le spa. Le hammam et le sauna sont réservés aux personnes de 16 ans et plus.

Bath towels are provided. Wearing a swimsuit is MANDATORY. In the fitness room, appropriate attire is required. The spa is a place for relaxation, so please respect the quiet. Eating and drinking alcoholic beverages are strictly prohibited in the spa. The hammam and sauna are for guests aged 16 and over only.



Hôtel **LE VAL D'ISÈRE**

Hôtel le Val d'Isère
Place Jacques Mouflier
73150 Val d'Isère

04.79.06.63.15
spa@hotel-valdisere.com